

# *Agradece FARC-EP a Gobierno de Cuba por la paz en Colombia*

---



La Habana, 2 enero (RHC)- Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia- Ejército del Pueblo (FARC-EP), celebrando el 57 aniversario de la Revolución Cubana, agradecieron a Cuba su apoyo a los esfuerzos para alcanzar la paz en Colombia.

A través de su página web, las FARC-EP destacaron el compromiso de Cuba con el proceso de diálogo que adelantan en La Habana desde hace 3 años con el Gobierno colombiano para lograr una salida política al conflicto armado en esa nación suramericana.

“Desde el inicio los diálogos de paz hemos sentido la flama de la solidaridad y el afecto del pueblo de Cuba y de su gobierno revolucionario, quienes propician las mejores condiciones para que en su territorio, los colombianos tengamos la posibilidad de avanzar hacia la reconciliación”, reseña el texto.

La isla se acrecentó su optimismo en la posibilidad de una solución pacífica a la confrontación social y armada que sufre ese país suramericano hace más de medio siglo, concluye el comunicado.

(TeleSur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/80288-agradece-farc-ep-a-gobierno-de-cuba-por-la-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**